

## Pressemitteilung

### BUND-Aktion: jetzt altes Kühlgerät tauschen Bis zu 100 Euro Abwrackprämie sichern

„Alte Kühl- und Gefrierschränke sind echte Stromfresser, vor allem, wenn die Geräte älter als zehn Jahre sind. Das gilt in Deutschland für jeden zweiten Kühlschrank! Trennen Sie sich endlich davon, sparen Sie Geld und schützen Sie das Klima! Gemeinsam mit co<sub>2</sub>online und den Handelsketten EP: (ElectronicPartner) und MEDI-MAXX ruft der Bund für Umwelt und Naturschutz zu einer Austauschaktion für veraltete Kühlgeräte auf.“ So Manfred Radtke von der Ortsgruppe Rotenburg des BUND.

Verbraucher, die sich für den Austausch ihres Kühlgerätes entscheiden, erhalten bei MEDIMAX und EP: (ElectronicPartner) zwischen dem 3. und 30. September 2010 einen Bonus von bis zu 100 Euro. Voraussetzung ist der Kauf eines besonders sparsamen A++ Gerätes eines Markenherstellers und die Entsorgung des alten Modells durch den Händler. Ab einem Verkaufspreis von 399 Euro gibt es einen Bonus von 50 Euro, 75 Euro für Geräte ab 699 Euro und 100 Euro bei einem Neupreis von mindestens 999 Euro.

Radtke: „Kaufen Sie ein Gerät, das in der Größe Ihren Bedürfnissen entspricht. Für Single- und zwei Personenhaushalte reichen Kühlvolumen von etwa 110 bis 130 Litern. Ein großer Kühlschrank verbraucht weniger Energie als zwei kleine. Prüfen Sie, ob ein Eisfach notwendig ist. Kühlschränke ohne verbrauchen 20 Prozent weniger Energie. Achten Sie auf Sonderfunktionen wie gradgenaue Temperatureinstellung oder separate Temperaturregelung für den Kühl- und Gefrierteil.“

Weitere Infos und Tipps zum richtigen Kühlen und eine Übersicht der sparsamsten Kühlgeräte gibt es auf der Homepage des BUND Rotenburg. Dort können Sie auch den Gutschein herunterladen: <http://rotenburg.bund.net>.